

Habiter

Description

Psaume 84:1-12

Parfois, je suis plutôt nostalgique de la façon dont l'Église était avant. Mon petit enfant, je n'étais pas toujours fou de m'habiller pour le service du dimanche soir, les prières qui se transformaient en sermons d'une heure ou les réveils si longs que vous regrettiez d'avoir apporté une collation.

Bien que cette prière d'adoration n'était pas parfaite, il y a quelque chose à dire sur la façon dont cette méthode de « faire l'Église » encourageait les gens à demeurer dans la douce présence de l'Esprit. Se rassembler en tant que corps du Christ était une priorité chaque fois que les portes étaient ouvertes. Les prédicateurs ne semblaient pas se soucier autant de la longueur de leurs sermons. Le culte ne semblait pas précipiter et il y avait toujours du temps pour faire des affaires avec le Père à un autel de prière.

Les temps changent et la façon dont nous adorons peut absolument changer avec eux. Cependant, je me demande parfois si la coutume « vintage » de s'attarder dans la bonté de Dieu ne devrait pas être mieux pratiquée aujourd'hui. Peut-être que les paramètres de notre culte (à la fois personnel et collectif) doivent s'élargir et donner au Saint-Esprit accès pour habiter parmi nous et nous avec Lui.

Auteur: Andrea Talley

date créée
2024/08/25